



JEUDI 1^{er} FEVRIER, TOUS EN GREVE

**Rassemblement devant le Rectorat
et**

la Mairie de Saint-Pierre à 9H00

**pour une école publique digne et revalorisée,
contre le projet de destruction de MACRON.**

Une nouvelle ministre de l'éducation nationale ? Les personnels qui font vivre le service public de l'éducation nationale se sont permis de rêver à plus de reconnaissance, de revalorisation et de respect.

Il n'en fut rien. Au contraire, les premières prises de paroles ont été l'occasion de dénigrer les efforts des personnels qui maintiennent le navire à flot malgré les conditions difficiles et les moyens souvent assez sommaires. Nous sommes choqués par les propos de la ministre et notre colère est légitime.

L'éducation nationale doit valoriser et mettre en exergue la valeur du projet de l'école publique, laïque et obligatoire. Elle doit accueillir tous les élèves sans aucune distinction dans l'objectif de les « aider à apprendre seul » et librement.

Nous sommes face à une crise sans précédent de l'éducation nationale qui vacille avec le quota non significatif de recrutement, l'augmentation des démissions et le mal être au travail.

Le Syndicat alternatif et indépendant du personnel de l'éducation de la Réunion (SAIPER-Udas) revendique la programmation de l'abandon du PACTE, une augmentation du point d'indice, la reconnaissance d'un statut de fonctionnaire AESH, un environnement propice aux apprentissages qui doit passer par une baisse des effectifs et l'amélioration des conditions de travail.

Nous ne pouvons continuer à accueillir ces interludes. Le SAIPER-UDAS exige que le gouvernement agisse efficacement pour remédier à cet effondrement du service public de l'Education